
Louis PERGAUD 

Écrivain 1882-
1915 

École Louis PERGAUD 

3, rue Noire 

95270 VIARMES 

Tel :  01 30 35 42 11 

0951028B@ac-versailles.fr 

 

Procès-Verbal Conseil d’école du mardi 24 juin 2025 

 

 

1. Remerciements :  

- GPE pour leur collaboration tout au long de l’année. Accompagnement aux entretiens 

en mairie, participation aux différentes manifestations de l’école. 

- Marielle Deschamp, collation de la course du cœur, costumes spectacle des CM2 

- Princesse Margot, aide à la course du Cœur  

- Services techniques, interventions multiples sur l’ensemble de l’année scolaire 

- Collègues enseignants pour leur collaboration dans les projets de l’école et dans la 

recherche constante pour améliorer l’accueil des élèves à projet. 
 

2. Mouvement des enseignants : 

Une classe reste à pourvoir concernant le mouvement des enseignants. C'est une classe de 

CE1. 
 

3. Effectifs rentrée 2025 : 

342 élèves sont prévus à la rentrée. 

Découpage des classes : 

3 CP (21, 19, 20) 

3 CE1 (24, 23, 23) 

3 CE2 (25, 25, 24) 

2 CM1 (27, 28) 

1 CM1/CM2 (26) 

2 CM2 (28, 27) 

La rentrée 2026/2027 pourrait voir une fermeture de classe car les effectifs de grandes 

sections sont bas. Si des programmes d’habitat sont envisagés, le délai raisonnable qui 

apporterait une cinquantaine d'appartements ne concernerait que la rentrée de septembre 2027. 

 

- Rentrée des classes :  

Rentrée des élèves entre 8h20 et 8h30 pour les classes du CE1 au CM2 

Rentrée des CP à partir de 8h50 

Rentrée en musique avec l'EMM. 

 

4. Bilan des projets des classes : 

 Piscine : transport Keolis difficile. Les remarques d’usage ont été remontées en mairie 

 Bon fonctionnement de la piscine avec des référents connus qui animent des séances de 

qualité. Merci aux parents pour les accompagnements des classes. 
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 Course du cœur = 1359 euros à l'association « Princesse Margot » 

Les « Boîtes solidaires », plus de 100 boites avec du petit matériel scolaire ont été récupérées 

auprès des familles de l’école. Les enfants se sont sentis concernés lors de la remise des boites 

au responsable de l’association « Friends Humanitarian ». La situation des enfants, qui vont 

recevoir les boites, a beaucoup touché nos élèves. 

Nous remercions l’ensemble des donateurs et vous informerons dès l’arrivée des boites à leurs 

destinataires. 

 

UPS / Jennifer Lancien : Projet Vendée Globe et région Pays de la Loire 

Lien avec les CE1 : Création histoire avec le petit chaperon rouge et Vendée globe. 

Livre mathématique en GS 

Histoire enquête avec les CM1 

 

CP :  

Projet avec l'EMM qui n’a pas abouti. (La Dame de Viarmes) 

En dehors des heures scolaires en majorité. Les répétitions ont été un peu laborieuses.  

Trois répétitions où les enfants n'ont pratiquement pas chanté. Ils étaient en attente. 

Répétitions pas ou peu adaptées. (temps de présence, participation...). 

Ewane (EMM) est venue chaque mardi pour les chants. Les chansons étaient difficiles mais 

bien menées par Ewane. 

Pas de place sur la communication du flyer pour le nom de l'école. 

Tenir compte de la position des élèves d'une école. 

 

Il est nécessaire d’étudier la possibilité d’avoir des intervenants de l'école de Musique de 

Viarmes. Projet à ouvrir ou à travailler dans le temps. 

 

CM1 :  Dans le cadre du projet théâtre. (dans les deux classes) 

Voyage au Moyen-Âge – Les CM1 cassent la baraque. 

Visite et ateliers au château de Pierrefonds. 

 

CM2 : Projet tour de France des régions – Son et Lumière salle Saint Louis.  

Spectacle d’une heure trente le jeudi 3 juillet 2025. 

La disponibilité de la salle Saint Louis peut poser problème. 

Très peu de créneaux disponibles pour l'école. 

 

Visite de Paris – Bateaux Mouches et parcours dans Montmartre. 

 

CE1A et B : Zoo d'Amiens 

 

Liaison GS/CP : 

Visite de l'école par les GS 

 

Proposition de Monsieur le Maire d’organiser une rencontre avec Mme Bocobza concernant 

le travail sur l'environnement. S’associer sur les journées de l’environnement.... A étudier. 

 

5. Fête des écoles (Kermesse) du 27/06/2025 – Bal des CM2 : 

 

Elle se prépare. Gâteaux – Boissons  

 



Bal des CM2 : Samedi 14 juin 

Décevant. Enfants sur leur portable – Pas assez de danses. 

Certains comportements sont questionnant lorsqu’ils sont en dehors de la maison. Interdiction 

des téléphones l’année prochaine ? 

 

 

6. Travaux réalisés et à réaliser : 

Monsieur le Maire précise les travaux à venir : 

- Toiture bâtiment A et C 

- Chauffage dans la classe 11 

- Changement des robinets thermostatiques des radiateurs défectueux 

- Sol de la classe 10 

- Rideaux dans les bâtiments A et B 

 

Liste des travaux à envisager à redonner par mail : 

- Réfection du sol extérieur devant les classes 6 à 9 et peinture sur les poteaux et autres 

bois de ce passage. 

- Réfection des façades bâtiments B et C. 

- Changement de la porte de la salle de réunion et des fenêtres, anciennement 

bibliothèque. 

- Changement des rideaux de la salle de réunion et du bureau. 

- Réfection des sols et peinture du bâtiment D, côté administratif. 

- Réfection de la peinture dans l'escalier de la classe 8 avec réparation de l'imposte. 

- Modification des toilettes du bâtiment B (odeurs insuportables) pour créer une 

ouverture vers la cour et supprimer les toilettes du préau du haut. 

- Réfléchir à une solution pour les fenêtres du bâtiment A côté cour et les fenêtres 

bâtiment B côté jardin afin de freiner la chaleur d’avril à fin septembre. 

- Aménager l'espace derrière la classe 6 dans la cour du haut afin de recevoir les vélos et 

autres dans un espace protégé et adapté. 

- Réfléchir à une végétalisation de la cour du haut afin de freiner les grandes chaleurs et 

permettre aux élèves de se réfugier dans des espaces ombragés. (Les temps de cantine durent 

2 heures le midi). La cour du haut est un véritable four. 

- Réfléchir à créer un plateau d’évolution en lieu et place du parking provisoire côté du 

restaurant scolaire. 

 

7. Créneaux libres des salles  

Ne pas utiliser une salle en ville lorsque l'on n'a pas de créneau même si celle-ci n’est pas 

utiliser. Faire la demande en mairie. 

 

 

 



8. Natation scolaire et EPS 

Les séances piscines de cette année ont lieu à la piscine de Fosses chaque mardi après-

midi. Ce sont les classes de CE1 qui bénéficient de la natation scolaire 

Le calendrier est établi pour l’année. La société d’autocars a un planning défini depuis 

le mois de juillet. Cette année la société contractualisée a montré quelques 

dysfonctionnements concernant le respect des horaires, la connaissance de la route... 

Concernant la piscine de Fosses aucun souci. 

 

EPS :  

Nayrat est toujours l’intervenante sur l’école, elle est présente les mardi après-midi et 

vendredi matin. 

L’école a reçu le matériel dédié dans le cadre de son inscription aux APQ (Activités 

Physiques Quotidiennes), APQ normalement à réaliser 30 minutes par jour.  

L’école bénéficie de deux après-midis du gymnase et du plateau d’évolution par 

semaine pour les 14 classes. Le gymnase est réservé pour l’intervenante EPS dans les 

périodes automne-hiver. 

La salle rue Noire est disponible mais les activités dans cette salle se limite au ping-

pong et à la gymnastique au sol. 

Le dojo est disponible un après-midi. 

Cette année, nous avons organisé davantage d’APQ grâce à la présence de nos contrats 

civiques. 

 

 

Fin du conseil d'école à 20h00 

Secrétaire de séance Elsa Texier 


